

春はもうすぐ

2月も半ばを過ぎ、あちこちから春の気配を感じるようになりました。暦の上では春とはいえ、まだ風の冷たさに身を縮める日も少なくありません。しかし、ふと空を見上げれば降り注ぐ光は以前より力強く、明るさを増していることに気づかされます。この時季は「光の春」とも呼ばれます。子どもたちの様子も、この光に似ています。一年のまとめに励む真剣な眼差しや元気に活動する子どもたちの笑顔は、春の光のように輝いています。進級や卒業という大きな節目を前に、どの子も自分だけの「光」を蓄え、未来へ向かって大きく羽ばたこうとしているようです。令和7年度もあと1か月余り。残りの期間、子どもたちの次のステップの足がかりになるようサポートしていきたいと思います。地域の皆様も、どうか温かく見守っていただけますと幸いです。

1月、2月の活動の様子 1



発表集会で4年生が大野ヶ原でのジオ学習のことを発表しました。源氏ヶ駄場やブナの原生林に行き、大野ヶ原の自然に触れながら学習しました。ガイドさんからはブナの木のことなどの話を聞き、驚きや発見があったようです。近いけど知らないことの多い大野ヶ原。発表を聞いた児童も学びになったようです。



1月29日に6年生とその保護者を対象に野村中学校の入学説明会がありました。中学校から校長先生をはじめ各担当の先生方が来られ、中学校生活や部活動、寮のことなどについて話をしていただきました。惣川小学校での生活もあと一ヶ月と少しとなりました。ちょっとずつ中学生になる準備を進めていく時期になりました。



2月10日、前日に待望の雪が降り積もり、積雪したら、ということで計画していた竹スキーを楽しみました。活動センターの山本先生を中心に事前に竹を切ってスキーを作っていました。滑り方を教えていただき、いざ竹スキーに挑戦です。プール横の緩い斜面でしたが、最初はドキドキ。慣れてくるとちょっとずつ滑るコツを覚え、楽しむことができました。教えてくださった地域の方々が子どもの時は、もっと急な斜面でスキーを楽しんでいたそうです。昔の子どもたちの知恵と工夫を感じることができました。

1月、2月の活動の様子 2

1月 26日、今年も肱川上流漁業協同組合の皆様のご協力を得て、アマゴの放流をさせてもらいました。分園の園児たちと一緒に約 50kg のアマゴを学校横の川に放流しました。20cmくらいの大きさに育ったアマゴをバケツに入れてもらい、川に放ちました。魚たちは川に入ると元気に上流に向かって泳ぎだしていました。2月1日からアマゴ釣りが解禁となっています。釣り人たちを楽しめてくれそうです。



2月6日、今年度も漢字検定を行いました。自分の学年や力に合わせてチャレンジする級を決め、合格めざして休み時間や家庭で勉強してきました。本番はみんな真剣に問題に向き合い、集中して取り組む姿が見られました。勉強してきた成果を出せたようです。3月に結果が返ってきます。楽しみですね。



**令和7年度 卒業式 3月24日(火)9:00～
会場：惣川小学校体育館**

3名の児童が卒業します。地域の皆様も、ぜひお越しください。

3月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	日		△
2	月		○
3	火		○
4	水	福祉センター交流会	○
5	木		○
6	金		○
7	土		△
8	日		△
9	月	大阪体育大学の学生との交流	○
10	火		○
11	水		○
12	木		○
13	金	社会見学（松山）	×
14	土		△
15	日		△
16	月		○
17	火		○
18	水	6年生を送る会	○
19	木		○
20	金	春分の日	△
21	土		△
22	日		△
23	月		○
24	火	卒業式	×
25	水	修了式	×
26	木	春休み（～4月7日）	△
27	金	離任式、PTA送別会	△
28	土		△
29	日		△
30	月		△
31	火		△

4月の主な行事

8日(水)新任式、始業式

18日(土)参観日、PTA総会

20日(月)繰替休業日

※ 予定が変更になる場合があります。